

## ☆ 星に願いを込めて ☆

～葉栗児童館で七夕まつり会が開催されました～

6月29日(土)、葉栗児童館で七夕まつり会が開催され、多くの子どもたちとその家族が参加しました。

晴れ渡る空の下で、会場となる館内では壁に描かれた大きな笹の枝に、みんなの願いが込められたたくさんのお星さまが飾られていました。

プログラムでは、劇団「おむすび」による「およげたいやきくん」の人形劇が始まると、子どもたちは食い入るように見入っていました。さらに、参加者に配られた天の川に織姫と彦星を貼り付けてカードを作成したり、星を吊り上げるゲームをしたりと、楽しいひと時を過ごしました。



人形劇(動画)

※児童館では、隔月で「はぐりじどうかんだより」を発行しており、七夕まつり会ほか各種イベントの案内をしております。

ぜひご覧の上、みなさんでお越しく下さい。

また、葉栗 HP では児童館についての情報も発信しております。葉栗連区 HP のリンク集からご覧ください。



はぐりじどうかんだより



葉栗 HP リンク集

## ☆ 「ありがとうの里」とメロン狩り ☆

～葉老連研修旅行(R6年7月4日出発)～

『バス2台で乗れるのかな?』と心配するほど多くの参加申込みがあった今回の研修旅行ですが、その後、ケガや病気等による残念なキャンセルもあり、最終的には95名となり、補助席のお世話をギリギリで回避することができました。

最初の目的地の『ありがとうの里』は、碧南市にある七福醸造(株)の工場で、【白しょうゆ】を製造しているのが特徴です。説明員による製造工程の説明と見学、試飲・試食などのほか、工場内には『関わったすべての人・物・事に感謝』の掲示物が随所にあり、会社の理念を表すと同時に『ありがとうの里』の名前の由来を示していました。

午後は『蒲郡オレンジパーク』で、いよいよメロン狩りです。ビニールハウスの中で、「これだ!」というメロンを自分で決め、はさみで切り取り箱に入れます。これはお土産用として持ち帰り、常温保存



『ありがとうの里』での見学の様子



メロン狩りのメロン

で約1週間熟すのを待ちます。そして、このお土産とは別にメロンの試食ができます。1/8カットを2個。これが、とってもうまい。甘い。1週間後が待ち遠しい。

メロン狩りの後は『えびせんべいとちくわ共和国』、豊田上郷SAで休憩した後、予定よりも早く帰着することができました。

熱中症を心配しながらの旅行でしたが、天候が曇りであったこと、屋外を歩く時間がほとんど無かったことなどにより、それほど暑さは気になりませんでした。



工場内にある掲示物